



DEUTSCH:

Es war mir eine unglaubliche Freude 51 neue Professorinnen und Professoren aus aller Welt an der TUM willkommen heißen zu dürfen. Mit unserem Onboarding-Programm „TUM Prelude“ vernetzen wir die neuen Wissenschaftstalente über Disziplinen und Standorte hinweg, helfen persönliche Kontakte zu schmieden und

stellen ihnen zahlreiche Unterstützungsmaßnahmen der Universität vor. Kurz gesagt: wir helfen Ihnen, als neues Mitglied unserer TUM Family anzukommen.

Herzlich willkommen! Gemeinsam können wir wirklich Großes erreichen!

ENGLISH:

It has been an incredible pleasure for me to welcome 51 new professors from all over the world to TUM. With our onboarding program "TUM Prelude", we network the new scientific talents across disciplines and locations, help them forge personal contacts and introduce them to numerous support measures of the university. In short, we help you arrive as a new member of our TUM Family.

A warm welcome! Together we can really achieve great things!